

lundi 1 juillet 2019 à la DDFIP 29

Le 1 juillet à 9h30 ce sont plus de 100 agents de la DDFIP 29 qui ont investi la Direction (le Sterenn à Quimper) afin de signifier leur rejet du plan Darmanin dit "Géographie revisitée" face à l'équipe de Direction constituée de Mme Brigant, M Salaun, M Haumont et Mme Ruch.

Après intervention de représentants syndicaux, l'ensemble des agents présents a déposé en retour et en fin de non recevoir, sur le bureau occupé par la Directrice, la lettre adressée par cette dernière à l'ensemble des agents du Finistère le 27 juin dernier.

Ce retour démontre à quel point la Directrice, enfermée dans sa rhétorique spéceuse, a pu se rendre inaudible.

Puis plusieurs agents, avec force et sincérité, ont interpellé directement cette dernière exprimant leur révolte face au cynisme et à la violence de ce plan tant dans sa méthode que dans son contenu. Les interventions ont porté sur la conception d'accueil du public, accueil bafoué derrière l'illusion d'accueils (instants plutôt..) de proximité (en dénonçant sur ce point le fait que les futurs agents en charge de ces accueils de proximité ne pourront à eux seuls maîtriser l'ensemble de la fiscalité en se substituant à plusieurs services structurés).

Un autre agent a évoqué son "itinérance" incessante au gré des fermetures successives des trésoreries où elle était affectée.

Une autre intervention, remarquable de force et d'intelligence, a dénoncé l'infantilisation des agents au travers d'une communication si obsoléscente, anachronique, décalée.

L'argumentation spéceuse de Bercy et son insistance sur la pédagogie à mettre en oeuvre sur la réforme, sur la concertation sont.. comment dire..pesantes.

Dans le 29, la violence de cette réforme est carrément atypique. Mais vu de Bercy (ou de plus haut ou de moins haut) nos Directeurs et Ministres, plus entomologistes que sociologues, pensent probablement que nous finirons par accepter le bucher en contrepartie d'un tube de biafine.

C'est gagnant,gagnangnan,brûlant.....

Jusqu'à nouvel ordre (ou retrait de la "géographie revisitée") cette action du 1 juillet constitue un dernier contact avec notre Direction.

Face à une situation inédite exigeant une réponse inédite, l'intersyndicale unie au service des agents (appuyés par leurs collectifs) toujours massivement présents aux AG, poursuit les actions commencées depuis un mois vers les élus, députés, maires, conseils municipaux, mais aussi vers divers acteurs économiques : commerçants, CCI, vers les médias pour un combat permanent contre la communication des Directions nationales et locales spéceuse et re-spéceuse tiens ! et aussi vers le préfet "acteur majeur de la démarche".

La CGT Finances publiques du Finistère avec ses militants sera présente d'ici la rentrée de septembre pour préparer, dans l'unité avec les autres organisations syndicales et les agents, les conditions du rapport de force nécessaire pour obtenir le Retrait du plan Darmanin.

Dans cette optique, elle propose aux autres organisations syndicales la constitution en septembre d'une assemblée générale départementale réunissant les syndicats et les agents pour préparer dans l'unité la grève jusqu'au retrait du plan Darmanin.

